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ここが聞きたい 般一 質 問

田原市議会だより 第87号（2023年1月）

これまでの市政運営の総括と次期市長選に向けての進退について

問 	 市長2期目の市政運営を総括し、その評価をどう
捉えているか。

答  豚熱の発生や新型コロナウイルス感染症まん延の
ような想定外の事態にも対応しつつ、最重要課題
としてきた道路整備について、渥美半島の先端ま
で信号の無い道路の必要性をあらゆる場面で訴え
てきた。その結果、渥美半島道路として国・県の
広域道路ネットワーク計画の構想路線に位置付け
られ、大きな一歩を踏み出すことができたと考え
ている。

 就任当初の所信表明では4つの柱を掲げ、1「地域
の特色を生かした産業の振興」では、伊良湖温泉
のデビューや伊良湖クリスタルポルトの取得な
ど。2「出産・子育て・教育環境の充実」では、
児童発達支援センターあおぞら園の新設や保育園
の民営化など。3「福祉・医療の充実」では、赤
羽根診療所の運営支援など医療基盤の維持や、18
歳までの入院費の無料化など医療負担軽減。4「安
心・安全で快適なまちづくり」では、小中山地区
津波避難施設の整備など。また、公共施設適正化
では、泉中学校と赤羽根中学校の統合、田原斎場

と渥美斎場の統合などを実施してきた。
 1期目の成果に加え、継続する取り組みと合わせ、

持続可能な地域づくりをさらに推し進め、市民の
負託に応えることができたと考えている。

問 	 次期市長選に向け、進退の考えは。
答  本市のさらなる発展のため、臨海工業地域の発展

や伊良湖地域の観光振興、赤羽根地域のサーフタ
ウン構想、農業分野のカーボンニュートラルに向
けた取り組みなど、道半ばの課題に取り組むこと、
渥美半島道路については、

「早期実現渥美半島道路」の
キャッチフレーズのもと、
機運をさらに前に進め、早
期実現につなげることが私
の責務であると考え、将来
の元気な渥美半島を目指し、
引き続き市政運営に全身全
霊で力を尽くしたいと考え
ている。

将来の元気な渥美半島を目指し、引き続き市政運営に
全身全霊で力を尽くしたい

次期市長選に向け、進退の考えは
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令和５年第１回定例会（３月定例会）会期
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マークの日に、施政方針および一般質問の映像をケーブルテレビ・インターネットで中継していますので、
ぜひご覧ください。※日程および時間は、変更になる場合があります。
本会議・委員会は、誰でも傍聴できます。（感染症対策をお願いします）
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